

## Pererat Tali Silaturahmi dan Sinergitas TNI-POLRI

Syafrianto - [PASAMAN.JURNALBIROKRASI.COM](http://PASAMAN.JURNALBIROKRASI.COM)

Jan 15, 2025 - 12:19



Padang, - Kapolda Sumatera Barat Irjen Pol Dr. Gatot Tri Suryanta, CSFA, M.Si. bersilaturahmi dan Audiensi bersama Danrem 032/Wirabraja Brigjen TNI Wahyu Eko Purnomo S.I.P, di Makorem 032/Wirabraja, Senin (13/01/2025).

Kedatangan Kapolda bersama PJU Polda disambut langsung oleh Danrem 032/Wirabraja.

Dalam kunjungan Silaturahmi ini, Kapolda Sumbar Irjen Pol Dr. Gatot Tri

Suryanta, CSFA, M.Si. menyampaikan bahwasanya merasa bangga, suatu kehormatan karna sudah disambut langsung oleh Danrem 032/Wirabraja dan diberi surprise yang luar biasa dengan jajar kehormatan oleh anggota Korem 032/Wirabraja.

Image not found or type unknown



Kunjungan ini merupakan yang perdana setelah menjabat Kapolda Sumbar, kata Kapolda, ini bertujuan untuk mengenal dan menjalin silaturahmi dengan keluarga besar Korem 032/Wirabraja dan membangun komunikasi dan koordinasi serta sinergitas yang lebih baik.

"Dukungan dan kerjasama antara Polda dan Korem beserta jajaran dalam pelaksanaan tugas bisa berjalan dengan baik dan semakin solid," harapnya.

Sementara itu, Danrem 032/Wirabraja Brigjen TNI Wahyu Eko Purnomo, S.I.P mengucapkan Selamat datang kepada Bapak Kapolda Sumbar beserta Pejabat Utama Polda Sumbar di Korem 032/Wirabraja.

"Selama ini hubungan kerja antara Polda Sumbar dan jajarannya dengan Korem 032/Wirabraja beserta jajaran mulai tingkat pimpinan hingga ke bawah sudah terjalin sangat baik dan harmonis," kata Brigjen TNI Wahyu Eko Purnomo.

Lanjutnya, semoga komunikasi dan sinergitas yang sudah terjalin dengan baik ini kedepan dapat dipertahankan dan ditingkatkan sehingga sinergitas yang kita bangun bersama tidak hanya sekedar Slogan saja.

"Sinergitas memang terbukti dengan implementasi dilapangan dalam pelaksanaan setiap tugas dalam pengabdian kepada masyarakat bangsa dan negara khususnya di wilayah Sumatera Barat," ujarnya.